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FIA.P.S.
FUNDO DE APOSENTADORIA E PENS6ES DOS
SEHylDORES MUNICIPAIS DE SAO SEBASTIAO

(Criado pela Lei n.° 867/92)

ATA N° 007/2014

ATA  DA  REUNIAO  ORDINARIA  DO  CONSELH0  DE  ADMINISTRACAO  DO
FUNDO  DE  APOSENTADORIA  E  PENS6ES  DOS  SERVIDORES  MUNICIPAIS
DE SAO SEBASTIAO - F. A. P. S. AOS ONZE DIAS D0 MES DE JUNH0 DE 2014.

•     Aos onze dias do mss de junho de dois mil e quatorze, na sala de reuniao do FAPS,
sito  a Rua Expediciondrios  Brasileiros,  n°  125,  Centro  -Sao  Sebastiao/SP,  as  onze
horas,   reuniu-se   o   Conselho   de   Administragao   do   Fundo   de  Aposentadoria   e
Pens6es   dos    Servidores   Municipais   de    Sao    Sebastiao.    Estiveram   presentes:
Presidente  Sr.  Reinaldo  Luis  Figueiredo;  Conselheiros  eleitos:  Sr.  Andr6  Luiz  de
Oliveira   Chagas,    Sr.    Fabio   Andr6   Dalto6    e    Sr.    Osvaldo    Goncalves   Leite;
Conselheiros   indicados:   Sr.   Adriano   Pereira   Gomes,   Sr.   Marcelo   Antunes   de
Camargo  e   Sr.   Hiran  Danese  Emesto  Coelho;  A   finalidade  desta  reuniao  6  o
esclarecimento para o Conselho, pelo Sr. Fabio Andr6 Dalto6, sobre o levantamento

pr5vio  da situagao  da carteira de  investimentos  do  FAPS,  assuntos  relacionados  a
Plena    Consultoria    de    Investimentos,    resultado    da    Auditoria    Especifica    de
Investimentos dos anos de 2012 e 2013  feita pelo Minist6rio da Previdencia Social e
assuntos diversos.  0 Presidente do Conselho,  Sr. Reinaldo, deu infcio aos trabalhos
com  urn comentario  a respeito  da reuniao  com  os  Vereadores que estava marcada
para as  10hoomin deste mesmo dia,  na sala de reuni6es da Camara de Vereadores
onde  estavam  presentes  todo  o  Conselho  do  FAPS  e  nao  compareceu  nenhum
Vereador.   Tal   reuniao   tinha   a   finalidade   de   esclarecer   todas   as   ddvidas   ao
Legislativo  sobre  assuntos  relacionados  ao  FAPS.  Na  sequencia,  o  Conselheiro
Dalto6 disse que o Minist6rio da Previdencia tinha concluido a Auditoria Especffica
de  Investimentos  dos  anos  de  2012  e  2013  e  que,  diante  do  questionamento  feito

pelo FAPS atrav6s do Oficio FAPS 031/2014 e a resposta do MPS atrav6s do Oficio
314/2014/CGACI/DRPSP/SPPS/MPS  o  FAPS  teria,  nesta Auditoria,  conhecimento
da situapao  dos  investimentos mos  anos de  2012  e  2013  e,  portanto,  se teria algum
`aplicagao  altamente  temeraria'  conforme  divulgado  pela  Policia  Federal.  Dalto6

disse  que  `a  Auditoria  do  MPS  nao  apontou  nenhum  Fundo  temerario  que
comp5e a carteira de investimentos do FAPS'  e que foi citado apenas correc6es a
serem   feitas   mos   relat6rios   enviados   ao   MPS   no  periodo   analisado   e   que  tais
corree5es  ja  foram  realizndas.  0   Sr.  Reinaldo  citou  ainda  que  a  CVM  nao  se
manifestou  sobre  a  solicitagao  de  informapao  onde  o  FAPS  questiona  se  existe
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para  resgate  e   apresentou   as   considerag6es   mais  relevantes.   Disse   que   no   dia    A
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02(dois) de junho de 2014 foi em uma Assembl5ia no Fundo Atico Florestal  PIP no
Rio  de  Janeiro  e  posteriormente  foi  a  sede  da  Drachma,  Gestora  do  Fundo  BBIF
Master FIDC para fazer questionamentos sobre os ativos que comp6e o Fundo e que
ficou tranqtiilizado ao saber que todos esses ativos contain com garantia do emissor.
Sobre a Leme investimentos, Gestora de dois Fundos que o FAPS investe, disse que
nao  recebeu  todas  as  informac6es  que  solicitou  e  que  seria  necessario  fazer  uma
diligencia na sede da empresa.  0 Sr.  Reinaldo solicitou ao Conselheiro Dalto6 para

que  seja  feito  urn  documento  para  a  solicitacao  das  informap6es  e  o  Sr.  Adriano
disse que caso  nao  fossemos atendidos poderemos cientificar a CVM.  Dalto6 disse
ainda  que  as  informae6es  solicitadas  para  a  Incentivo  DTVM,  referente  aos  dois
Fundos que o  PAPS  investe,  estao em andamento.  Quarto aos demais Fundos que
tom  prazo  para  resgate,  Dalto6  disse  que  as  solicitag6es  de  informag6es  foram
atendidas.  Dalto6 apresentou, em  seguida, assuntos sobre a Plena onde disse que a
Cousultoria  deixou  de  recomendar  os  Fundos  de  Titulos  Pdblicos  lancados  no

primeiro  trimestre  de  2014  pelo  Banco   do   Brasil,   Caixa  e  BTG  Pactual.   Tais
Fundos,  conforme  citou  Daltoe,  asseguram  a  rentabilidade  na  curva  de juros  dos
Titulos  Pilblicos  que  comp6e  a  carteira  satisfazendo  a  rentabilidade  meta  anual
(IPCA  +  6%)  e  podendo  ser  aplicado  ate  30%  do  Patrim6nio  do  RPPS  e  sao
produtos  de  risco  muito  baixo.  0  Conselheiro  disse  que  ficou  sabendo  disso  neste
periodo  que  esta  no  FAPS  e  nao  sabe  por  que  a  Plena  nao  sugeriu  tais  Fundos.
Dalto6  afirmou,  em  seguida,  que  existe  os  FIDCs  da  Gestora  Integral,  de  cr6dito
consignado,  que  tern  a  melhor  avaliagao  de  r¢/z.#g  do  mercado,  prazo  de  resgate
curto,  rentabilidade  acima da maioria dos  FIDCs  da carteira do  FAPS  e  urn desses
FIDCs tom Patrim6nio  Liquido de mais de  1(urn) bilhao  de  reais e tern verificado

que  alguns  RPPS  tern  somente  este  Fundo  deste  segmento  na  carteira  e  que  tais
Fundos  n56  foram  sugeridos  pela  Plena.  Dalto6  disse  ainda  que  esta  omiss5o  na
sugestao possa tor influenciado o Conselho na decisao de investimentos e, portanto,
tor  direcionado  para  produtos  de  relag5o  risco  x  retomo  de  qualidade  inferior.
Diante  disto,  o  Conselheiro  Dalto6  disse  que  deveria  haver  o  cancelamento  do
contrato de presta9ao de serviaps de Consultoria de Investimentos pela Plena ou, ao
menos,  a  suspensfro.  Esta  posieao  foi  acompanhada  pelo  Conselheiro  Adriano.  0
Presidente,   Sr.  Reinaldo,  disse  que  o  FAPS  nao  pode  ficar  sem  cousultoria  de
investimentos  e  n5o  concorda  com  a  suspensao  do  contrato  e,  portanto,  dove  ser
cancelado  ou  levado  ate  o  termino  que  ocorre  em  agosto  de  2014  para  depois  o
Conselho decidir o que sera feito. 0 Conselheiro Andr6 e o Conselheiro Marcelo se
pronunciaram dizendo que deve ser convocada a Plena para prestar esclarecimentos.
0 Conselheiro Osvaldo concordou o posicionamento.  0 Conselheiro Hiran,  n5o  se
pronunciou.  Diante  disto  o  Sr.  Reinaldo  solicitou  ao  Conselheiro  Dalto6  para  que
seja feito urn documento de convocagao da Plena para esclarecimento dos fatos. Na
sequencia, Dalto6 mostrou os desenquadramentos da carteira para o Conselho. 0 Sr.
Reinaldo   questionou   se   poderiamos   fazer   sem   orientacao   de   Consultoria   e   o
Conselheiro Dalto6 disse que sim. 0 Conselheiro Andre sugeriu que seja informado
a Plena sobre os desenquadramentos e que seja feita as alterac6es ap6s a orientagao
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da  empresa.  Os  presentes  concordaram.  Nada  mais  tendo  sido  tratado  eu,  Fabio
Andr6  Dalto6,  secretario  designado,  lavrei  a  presente  ata,  que  vai  assinada  pelos
membros do Conselho.
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Conselheiro Eleito
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